

Une nouvelle directrice académique des services de l'Éducation nationale nommée dans l'Allier

Publié le 20/12/2023 à 14h23



Roseline Lamy Au Rousseau

Une nouvelle directrice académique des services de l'Éducation nationale est nommée dans l'Allier : Roseline Lamy Au Rousseau.

Roseline Lamy Au Rousseau vient d'être nommée DaseN (directrice académique des services de l'Éducation nationale) de l'Allier, à compter du 18 décembre et ce, pour une durée de quatre ans.

Elle remplace Suzel Prestaux, elle-même nommée, le 16 octobre dernier, DaseN de la Marne, après quatre ans dans le Bourbonnais.

Quels sont les défis de la rentrée scolaire 2023 dans l'Allier ?

Diplômée en sciences géopolitiques

Roseline Lamy Au Rousseau était, depuis septembre 2020, directrice académique adjointe de l'Ain. Cette ingénieure en recherche pétrolière est diplômée d'un doctorat en sciences géologiques et de la Terre obtenu à l'Université de Bourgogne en 1990. Elle a d'abord travaillé chez Elf Aquitaine, la société française d'extraction pétrolière, à Paris.

Elle a ensuite entamé une nouvelle carrière au sein de l'Éducation nationale, d'abord comme inspectrice à la Réunion, en 2004. Elle a ensuite rejoint, de 2010 à 2015, le ministère des Affaires étrangères, comme inspectrice de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger (AEFE) en Europe.

Puis, elle a veillé à la mise en œuvre de la politique éducative arrêtée par le ministre, comme inspectrice d'académie-inspecteurs pédagogiques régionaux (IA-IPR), dans l'académie de Besançon, de 2015 à 2018. Avant d'occuper ce même poste à la Réunion, en 2020. Il s'agit de son premier poste de directrice académique.